

El elenco de "Ardiente Paciencia" se manifestó muy dolido con los parlamentarios que no asistieron a la discusión del proyecto de ley cultural. En contraparte agradecieron el apoyo de la empresa privada, en este caso Entel PCS, para mostrar su labor.



Presentaron obra "Ardiente Paciencia"

Homenaje teatral a Neruda

Ramón Núñez asegura que puede morir tranquilo. El actor y director con cerca de cuarenta años de experiencia en las tablas chilenas cumplió ayer el anhelado sueño de actuar en el Teatro Municipal de Iquique, que conocía como la palma de su mano, pero que por diferentes razones no había podido pisar como actor. Y lo hizo en grande, porque junto a Gaby Hernández, Florencia Romero y Ricardo Fernández, re-

pletó el recinto con el montaje de "Ardiente Paciencia", escrita por Antonio Skármeta y dirigida por Fernando González.

La función, así como la de hoy a las 21 horas, se llevó a cabo gracias a las gestiones de Entel PCS y el Club de Lectores de La Estrella. La pieza teatral se caracteriza por que trata de rescatar en forma íntegra el guión escrito por Skármeta, quien le entregó a Núñez el documento y le

dió la licencia para adaptar el libreto a la época que se está viviendo. Núñez sostiene que "Ardiente Paciencia" desmitifica a Neruda y lo baja del pedestal. "Muestra a un Neruda doméstico y muy humano. Es una obra chilena, simpática, dolorosa, tierna juguetona, pero muy chilena", precisa. Comenta que es tal el éxito de la obra, que en una de sus recientes presentaciones, en Temuco, el teatro se vio lleno, pese a que a dos cuerdas tocaron en vivo Los Prisioneros, después de doce años de ausencia.

SAVIA JOVEN

decido en mi trayectoria, pero el más importante es el contingente de ex alumnos que yo he tenido, porque ellos creen que yo les he enseñado, pero la verdad es que quien ha apendido de ellos he sido yo", enfatiza el artista para graficar su empatía con los jóvenes. Destaca la calidad actoral de sus colegas en "Ardiente Paciencia", quienes "tuvieron que pasar vallas muy grandes para lograr los roles. Estoy feliz de trabajar con gente joven, porque ellos son la savia, son el futuro, son una maravilla".

TELEVISION

respuesta que uno obtiene del público y lo que el público obtiene de nosotros es un monumento en común que estamos construyendo durante la función, que cuando está bien hecho constituye arte, entonces es algo impalpable que se deshace al final de la función", recalca.

IQUIQUE

El movimiento teatral en nuestra ciudad no es desconocido para los actores de "Ardiente Paciencia", sobre todo para Ramón Núñez, quien en su labor de jurado del Fondart debió evaluar varios proyectos dramáticos provenientes

Homenaje teatral a Neruda [artículo] Camilo Araneda A.

Libros y documentos

AUTORÍA

Aravena A., Camilo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje teatral a Neruda [artículo] Camilo Arandeda A.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa